

DERNIERES NOUVELLES DU CLUB (D.N.C.)**ACTION HUMANITAIRE**

Comme de coutume, le marché de Noël nous permet de soutenir une bonne cause. Cette année, notre choix s'est porté sur le projet « de l'HÔPITAL à la MONTAGNE ».

Des adolescents cancéreux découvrent les joies de la montagne. Du 15 au 22 avril 2006, 15 adolescents entre 12 et 18 ans accompagnés de 3 adultes dûment diplômés, iront pratiquer diverses activités sportives de montagne dans le Jura. Le point commun de ces jeunes est qu'ils ont passé plusieurs mois dans le service d'oncohématologie pédiatrique de l'hôpital de Hautepierre. Tous, malades du cancer, sont soit en rémission, soit encore en traitement. Nous souhaitons à ces jeunes beaucoup de bonheur dans leur aventure hors du milieu médical.

ASSEMBLEE GENERALE

70 participants..... Chiffre encourageant pour le Président Patrice et son comité, la vie du club fascine encore beaucoup d'entre vous, soyez-en remerciés.

Compte rendu de l'année écoulée, perspectives pour l'avenir, chiffres, résultats ; de quoi retenir les esprits. Projection de magnifiques photos par François, notre vice-président que nous remercions de tout le travail accompli, il est vrai avec l'aide de Christiane, sa femme.

A l'honneur, Maurice Brégeat pour ses dix années de fidélité au club,

Petite nouveauté 2006 : une ambiance musicale, certains se sont dépensés sur la piste de danse pendant que d'autres subissaient les sons plus ou moins perçants (on ne peut pas plaire à tout le monde). Bref, la soirée fut agréable...

LES ANNIVERSAIRES REMARQUABLES DU 1^{ER} TRIMESTRE 2006

10 ANS de nos adorables escaladeuses :

DELATTE Céline

MERLIN Héloïse

ROESSLER Marine

40 - 50 - 60 - 70 ans (combien pour qui ? à vous de chercher) :

BEY Monique

MENUET Sylvie

STEYER Bernard

HAGUENAUER Félicita (notre dévouée monitrice d'escalade)

75 ans

- Il y a quelques années de cela, il organisait des sorties (une trentaine). Beaucoup de nos membres le suivaient, son pas était régulier, calme, les sentiers bien choisis. Merci à Lucien MATTER pour tous ces moments de bonheur.

- Un autre membre, l'un des premiers inscrits, toujours en tête du groupe (en short lorsque certains frissonnaient). L'avez-vous reconnu ?

Notre ami Charles VIERLING a toujours assumé le rôle de facteur maison, et le fait encore actuellement. Pire... au marché de Noël nous avons toujours droit à deux magnifiques kougelopf (spécialité de son épouse). Pour tout cela, merci Charles.

A tous les nommés, sincères félicitations et meilleurs vœux de santé et de bonheur.

RAPPEL PLUS QU'IMPORTANT

Nous rencontrons beaucoup de difficultés lors de l'organisation de nos sorties, nos prestataires deviennent de plus en plus exigeants :

- le bus doit être commandé une semaine à l'avance ;
- les gîtes, refuges, hôtels réservés avec un délai de 2 à 3 mois, souvent avec paiement d'acompte. Réservation définitive 15 jours à l'avance.

Pour vous, cela implique le respect pur et simple de la date d'inscription avec règlement joint. Merci de nous faciliter la besogne (n'oubliez pas, nous sommes des bénévoles).

